

JHM

1/06/18

Une journée dans la capitale pour les lycéens

JHM 1/06/2018

Pour les jeunes lycéens, se rendre à Paris représente toujours une expérience enthousiasmante, voire, pour certains, inédite. Une quarantaine d'élèves ont ainsi pu découvrir divers aspects de la capitale, en fonction des objectifs culturels et pédagogiques définis par les enseignants. Ainsi le groupe de 1^{ère} bac pro commerce s'est rendu au mémorial de la Shoah. Bon nombre d'élèves ont été impressionnés par le Mur des noms des 76 000 juifs victimes de la barbarie nazie.

L'activité de l'après-midi a été plus en lien avec leur discipline professionnelle, avec un objectif

précis. En effet, les élèves ont eu pour mission d'effectuer un repérage des enseignes commerciales, et de prendre la mesure de la créativité et de l'innovation dans l'agencement des vitrines. Le groupe de CAP agent de sécurité s'est lancé à la découverte de quelques sites incontournables de la capitale, leur périple allant de la Tour Eiffel aux Champs-Elysées en passant par Notre-Dame de Paris. Ils ont pu aussi localiser quelques lieux de pouvoir comme l'Elysée, l'Assemblée Nationale et le Sénat ainsi que des "institutions" célèbres et notamment la Garde républicaine. Tout au long de

ce parcours, les élèves ont dû effectuer un travail de repérage aussi bien sur le plan de la ville que sur celui du métro. Enfin, les secondes bac pro "métiers de la sécurité", de leur côté, ont visité le musée de la Préfecture de police, qui retrace l'historique de la police depuis la création en 1667 de la "lieutenance de police". Les élèves ont aussi fait connaissance avec de célèbres criminels comme Ravaillac, Landru ou le Docteur Petiot. L'après-midi a été plus créatif et s'est inscrit dans la suite de

leur participation à l'opération "Je filme le métier qui me plaît". Pour les jeunes Wasseyens, cette opération a abouti à une production vidéo sur les métiers de la sécurité. Dans ce cadre, ils ont assisté à la cérémonie de clôture qui s'est déroulée au Grand Rex. Et même s'ils n'ont pas pu cacher leur déception de ne pas avoir été primés, ils sont tout de même fiers que leur réalisation fasse partie des 648 films de la sélection officielle (sur les 2 000 projets visionnés).



Pour chacun des groupes, cette journée a été vécue positivement et a été source de belles découvertes.